

降水確率90% それでも、

スタンプラリーは 大成功でした!

1週間前から天気予報は「雨」でした。前日には降水確率が90%になりました。それでも不思議と、「なんとかなるんじゃないか……」とっていました。当日の朝は、雨雲が低くたれ込め、何時雨が降り出してもおかしくはない空模様でした。しかし、しかし、雨は降りませんでした!

結果的には、暑くもなく寒くもなく、スタンプラリーには絶好の天気でした。

短距離23名、長距離60名、スタッフ19名、合わせて102名の参加申し込みをいただきました。当日、インフルエンザ等で数名の方が欠席されましたが、第6回「美奈宜の杜スタンプラリー」は事故もなく、大成功のうちに終えることが出来ました。

社協メンバーだけでは足りず、急遽スタッフとして参加をお願いした方々、前日から準備を始め、美味しい豚汁を作って下さった社協女性陣の皆さん、申し込み受付から、チェックポイントの幟設置など、裏方として快くご協力頂いた西ビルの皆さん、本当にありがとうございました。

多くの皆さんの協力に支えられて、回を重ねるたびに盛会になっていくスタンプラリーです。また来年は、もう一工夫して、より楽しい催しにしたいと思えます。

やっぱり20日は 歩こう会

例年、スタンプラリーが開催される3月の「歩こう会」はお休みにしていますが、今年は1月、2月が雨で中止になっているので、3月の「歩こう会」を実施します。

久しぶりの「歩こう会」は寺内ダムを目指します。小鳥の声を聞きながら、楽しくウォーキングしましょう。一人でも多くの皆さんの参加をお待ちしています。

日時 : 3月20日 7:00 センター中庭集合
目的地 : 寺内ダム

「うた声喫茶」にご参加下さい。

次回は3月19日(土) 10:00 ~、サロンで開催します。懐かしい唱歌、昭和の歌謡を歌っています。ボケ防止には効果絶大ですヨ。

「屋台村」

盛り上がりました!

社協の行事ではありませんが、この紙面を借りてお礼を申し上げます。

2月28日(日)に開店した屋台村は、今年も大盛況でした。当日は天候に恵まれて暖かかったからでしょうか、4時30分の開店と同時に大勢の方がどっと来店されました。サロンの中の50数席はアツという間に満杯、サロンの外に設置した丸テーブルも利用される方が途絶えませんでした。

開店から1時間が経過した5時半過ぎには、出店した15店舗の多くが「完売」状態となり、次々と来られる皆さんに、入店をお断りする羽目になってしまいました。本当に申し訳ございませんでした。

「寒い冬の一夜を、楽しく飲んで語り合う……」そんなことを目的に、この時期に実施してきた屋台村であってみれば、場所は現在の「サロン」以外には考えられません。とすれば、出店店舗をもっと多くして、時間差をつけて開店したらどうだろうか……?などと考えます。そのためには、新しく出店して下さる方を探さなければなりません。

いずれにしても、新しい住民と古くからの住民が一つになって、一杯飲みながらのコミュニケーション。そんな場を提供しているとしたら、この屋台村も続ける意味があるのでは……と、思っています。

来年は貴方も是非「出店」して下さい。お待ちしております。
世話役 一同

「楽食」からのお知らせ

今月、3月15日(火)の楽食は、おやつをお届けします。おやつは、お弁当をお届けしているご家庭に一つ、無料でお届けします。普段、お弁当を希望されていない方で、おやつを希望される方は、遠慮なくセンター受付に連絡して下さい。

ボランティア「楽食」は、28年度も第3火曜日にお弁当をお届けします。

*75歳以上の方で、希望される方が対象です。

*お弁当は、お届けした時に1食200円をいただきます。

*おやつは、一家庭に一つ、無料でお届けします。

そこでお願ひです。

今年度お弁当をお届けしていた方には、原則として28年度もお届けしますが、

①今年度はもらっていたが、28年度は希望しないという方。

②今年度は希望しなかったが、28年度は希望するという方。

③28年度中(来年3月まで)に75歳になられる方で、新しくお弁当を希望される方。

以上、いずれかの方は、センター受付(TEL 21-1600)にその旨を連絡して下さい。

